

令和7年12月10日

1年5組

保護者様

大阪市立墨江丘中学校
校長 進藤文代

1年5組 学級休業継続のお知らせ

平素は、本校の教育活動推進にご理解・ご支援を賜り、厚くお礼申しあげます。

本校第1学年の生徒におきまして、かぜ様疾患並びにインフルエンザ等の感染拡大しており、学校医と相談の上12月9日（火）10日（水）の2日間「学年休業」としておりましたが、

1年5組の生徒については、さらに感染の報告がありましたので、引き続き12月11日（木）を学級休業の継続をいたします。1年5組の生徒については引き続き、学校行事・部活動等にも参加できません。次回、学校への登校は、12月12日（金）（通常通り8時25分までに登校）となります。よろしくご理解ご協力をお願い申しあげます。

※1年1・2・3・4組の生徒については、12月11日（木）通常通り8時25分に登校をお願いします。

記

1 学級休業

12月11日（木） 1年5組のみ

2 感染症予防のお願い

- ① 引き続き、ご家庭でお子様の健康観察を行い、発熱等の風邪症状がある場合は、受診の上、学校へご連絡ください。
- ② 学校医より、本日及び明日から1日間は感染症拡大に特に注意をすべきとのお話がありましたので、ご家庭での過ごし方などについて、ご配慮をお願いいたします。
- ③ 今後の感染症拡大を少しでも予防するため、感染症予防が重要であることから、学校以外の日常生活においても、手洗い等の感染症予防の徹底のご理解とご協力をお願いいたします。
- ④ 学校より、連絡や変更等があった場合は、ミマモルメで連絡いたします。
- ⑤ 休業中に新たに発熱、かぜ症状、インフルエンザ等の診断された場合は学校へご連絡お願いします。（電話または、ミマモルメへの入力）

«学級休業中の三者懇談について»

学級休業中の懇談については通常通り行います。発熱、インフルエンザ等で欠席の場合は二者懇談となる場合があります。（学級担任と調整させていただきます）